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Шебекинцы отметили день защитника отечества 

человек и его дело z

примите поздравления z

На газету  «Красное знамя»  можно подписаться в марте и получать её с апреля.  
 Стоимость подписки  на 3 месяца  -  438  рублей 96 копеек.  По льготе - 402 рубля 66 копеек.

Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, подписка  195 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи,  у почтальонов,  в редакции нашей газеты. 

Уважаемые белгородцы!
27 февраля наша страна отмечает 

День Сил специальных операций. От 
имени всей нашей полуторамилли-
онной белгородской семьи, от себя 
лично поздравляю всех военнослу-
жащих и ветеранов этой группиров-
ки Министерства обороны Россий-
ской Федерации с профессиональ-
ным праздником!

День Сил специальных операций 
установил своим Указом в 2015 го-
ду глава государства В.В. Путин. Да-
та 27 февраля выбрана неслучайно. 
Именно в этот день в 2014 году на-
ши бойцы взяли под контроль клю-
чевые административные здания 
в Крыму. Блестящая и уникальная 
операция «вежливых людей» завер-
шилась долгожданным возвращени-
ем полуострова в состав историчес-
кой Родины – России. 

Силы специальных операций 
– это элита и гордость нашей ар-
мии. Это отлично подготовленное 
и эффективное формирование, бой-
цы которого владеют широчайшим 
спектром навыков ведения военных 
действий, умеют выполнять постав-
ленные задачи в самых сложных и 
нестандартных ситуациях.

В день профессионального празд-
ника мы отдаём дань уважения всем 
ветеранам и военнослужащим груп-
пировки ССО. Чествуем бойцов, ко-
торые защитили жителей Крыма 
и Севастополя от угроз нацистов в 
2014 году,обеспечили безопасность 
проведения референдума о воссо-
единении с Россией. Чтим доблесть 
и мужество воинов, которые боро-
лись с террористическими форми-
рованиями в Сирии. Преклоняем-
ся перед подвигом солдат и коман-
диров, которые на протяжении трёх 
лет выполняют боевые задачи в зо-
не специальной военной операции, 
уничтожают украинских неонацис-
тов и западных наёмников на Дон-
бассе и в Новороссии, перемалыва-
ют натовскую технику и живую си-
лу врага в Курской области и на Бел-
городской засечной черте. В наших 
сердцах – вечно живые парни, кото-
рые выполнили воинский долг це-
ной собственных жизней и попол-
нили строй бессмертных героев От-
чизны.

Благодарим всех и каждого из 
бойцов Сил специальных операций, 
защитников Родины и народа. Же-
лаем военнослужащим и ветеранам 
ССО крепкого здоровья, успехов и 
семейного благополучия. Тем пар-
ням, которые сейчас на передовой, 
- удачи и скорой Победы!

В. ГладкоВ,
Губернатор 

Белгородской области                                               

Признаюсь сразу: при всём моём 
уважении к народной музыке, эст-
радной, джазовой, всё же предпоч-
тение я отдаю музыке камерной. 
Не знаю почему, но меня с детства 
притягивает своим вокальным или 
инструментальным волшебством в 
небольших залах именно эта мело-
дика.  Песни, романсы в исполнении 
участников камерных оркестров и 
ансамблей – это нечто, что не пере-
дать словами, как не передать про-
зой стихи, как не передать словами 
краски и настроения той или иной 
картины талантливого художника.

Насколько я заметил, на шебекинской 
земле много таких как я, ибо на концер-
тах муниципального камерного оркест-
ра модельного Дворца культуры всегда 
многолюдно, празднично и торжествен-
но. На протяжении десятков лет менял-
ся состав данного коллектива, видоизме-
няется и пополняется репертуар, но аура 
интеллигентности, душевности, благо-
расположенности остаётся неизменной 
и с годами только укрепляется.

 С 2018 года в камерном оркестре глав-
ным дирижёром Елена Викторовна Ши-
повских. Человек она в коллективе не но-
вый, ибо ещё в 2003 году начинала здесь 
свою трудовую деятельность в должнос-
ти артиста. Всего лишь год побыла она 
в качестве дирижёра, как оркестру бы-
ло присвоено звание «Народный само-
деятельный коллектив» и был образо-
ван коллектив-спутник – детский инс-
трументальный ансамбль «Гармония». 
Опережая события, скажу: по итогам ра-
боты за 2023 год Елена Викторовна Ши-
повских и возглавляемый ею камерный 
оркестр в 2024 году был размещён на Ал-
лее Трудовой Славы Шебекинского му-
ниципального округа.

Директор Шебекинского Дворца куль-
туры Александр Григорьевич Прокопчук 
так отзывается о Шиповских: 

- Елена Викторовна – талантливый му-
зыкант, аранжировщик, педагог и грамот-
ный руководитель. Вся её жизнь, учёба, ра-
бота тесно связаны с музыкой. За время 
её руководства в оркестр пришли заме-
чательные музыканты – Алла Андреевна 
Шевченко (фортепиано) и Алексей Петро-
вич Кудрявцев (вторая скрипка). Кроме то-
го, Елена Викторовна постоянно повыша-
ет свою квалификацию, как дирижёр, так 
и солист оркестра, участвует в проектной 
деятельности ДК. В октябре 2022 года она 
прошла курсы в рамках федерального про-
екта «Творческие люди». Елена Викторов-
на - дирижёр 1-й категории…

Шебекинский камерный оркестр учас-
твовал в стольких фестивалях и конкур-
сах, что одно их перечисление займёт 
целый разворот в нашей газете. Практи-

чески на всех он становился или побе-
дителем или лауреатом. Города, где ше-
бекинцы чаще всего гастролировали, – 
Москва и Санкт-Петербург, Ростов. Осо-
бенно в Санкт-Петербурге они часто вы-
ступают. Ну и, конечно, во многих облас-
тных конкурсах участвуют и радуют ис-

кусством своих земляков-шебекинцев.
И у самой Елены Викторовны Шипов-

ских и у членов её талантливого коллек-
тива, конечно, очень много планов на 
будущее. Но об этом мы поговорим 
как-нибудь потом.

Тарас лоГоВСкоЙ

С музыкой по жизни
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Оповещение о начале общественных обсуждений
от «  25  »  02  2025 г.                        N 48-03-341
Администрация Шебекинского муниципального округа оповещает о начале общественных обсужде-

ний по проекту решения о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид использования 
земельного участка или объекта капитального строительства в отношении земельного участка с кадас-
тровым номером 31:18:1001001:13 по пер. Сосновый, 2 в г. Шебекино.

Перечень информационных материалов к указанному проекту: проект решения 
о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка, 

схема планировочной организации земельного участка.
Общественные обсуждения проводятся с 28.02.2025 г. по 14.03.2025 г. 
на официальном сайте по адресу: https://shebekinskoe-r31.gosweb.gosuslugi.ru/ deyatelnost/

napravleniya-deyatelnosti/gradostroitelstvo/. 
Экспозиция (экспозиции) проекта, подлежащего рассмотрению на общественных обсуждениях, про-

водится по адресу: 
– г. Шебекино, ул. Ленина, 26, вход с торца здания, на 1 этаже (МКУ «УАиГ Шебекинского муници-

пального округа») в дни недели: с понедельника по пятницу;
– в сети Интернет по адресу: https://shebekinskoe-r31.gosweb.gosuslugi.ru в разделе деятельность/

градостроительство Публичные слушания и общественные обсуждения в сфере градостроительства/ 
с 28.02.2025 г. по 14.03.2025 г. (до 23:59 часов). Посещение экспозиции возможно посредством сети 
Интернет круглосуточно в течение указанного периода. 

Дата открытия экспозиции (экспозиций): 28.02.2025 г. 
Срок проведения экспозиции (экспозиций): с 28.02.2025 г. по 14.03.2025 г. 
Дни и часы, в которые возможно посещение указанной экспозиции (экспозиций): 
с понедельника по среду с 9:30 часов до 12:30 часов. 
Консультации по экспозиции проекта проводятся с 9:30 часов до 12:30 часов 
в дни недели: с понедельника по среду, в том числе по телефону 8 (47248) 3-24-16.
Участники общественных обсуждений вносят предложения и замечания, касающиеся проекта, под-

лежащего рассмотрению на общественных обсуждениях, в срок: 
с 28.02.2025 г. по 14.03.2025 г. посредством обращений на официальный сайт органов 

местного самоуправления Шебекинского муниципального округа, 
в письменной форме в адрес Организатора общественных обсуждений с 28.02.2025 г. по 14.03.2025 

г. в будние дни с понедельника по среду с 9:30 часов до 12:30 часов по адресу: 309290, г. Шебекино, 
ул. Ленина, 26, каб. N 209 на имя МКУ «УАиГ Шебекинского муниципального округа», или почтовым 
отправлением, 

а также посредством записи в книге (журнале) учета посетителей экспозиции проекта, подлежащего 
рассмотрению на общественных обсуждениях, и в форме электронного документа на адрес электрон-
ной почты arhshebekino@mail.ru.

Наименование официального сайта, на котором будет размещен проект, подлежащий рассмотре-
нию на общественных обсуждениях, и информационные материалы к нему: сайт органов местного 
самоуправления Шебекинского муниципального округа. 

Дата размещения проекта, подлежащего рассмотрению на общественных обсуждениях, и информа-
ционных материалов к нему на указанном официальном сайте: 28.02.2025 г. 

Круг лиц, являющихся участниками общественных обсуждений, установлен 
в ч. 3 ст. 5.1 Градостроительного кодекса Российской Федерации.
Участники общественных обсуждений, в том числе те, кто подают предложения 
и замечания в письменной форме, представляют сведения о себе с приложением копий докумен-

тов, подтверждающих такие сведения, а также согласие на обработку персональных данных, форма 
которого размещена на официальном сайте в разделе деятельность/градостроительство Публичные 
слушания и общественные обсуждения в сфере градостроительства/.

Физические лица сообщают и подтверждают фамилию, имя, отчество (при наличии), дату рождения, 
адрес места жительства (регистрации). Юридические лица сообщают 

и подтверждают наименование, основной государственный регистрационный номер, место нахож-
дения и адрес, а также полномочия представителя. Правообладатели объектов недвижимости сооб-
щают и подтверждают права на земельные участки, объекты капитального строительства, помещения, 
являющиеся частью указанных объектов капитального строительства.

а.Н. ГридНеВ,
первый заместитель главы администрации 

Шебекинского муниципального округа

Первый заместитель главы админис-
трации Шебекинского муниципально-
го округа Андрей Гриднев пообщался 
с жителями сёл Ржевка, Купино, Зи-
мовное и Большое Городище.  Он со-
общил об этом на своих страницах в 
социальных сетях:

«Жители округа на встречах озвучивают 
не только вопросы частного характера, но и 
предлагают инициативы по развитию сво-
их сёл. Такие предложения, как правило, ка-
саются благоустройства и развития инфра-
структуры. На встречах поднимали также те-
мы пассажирских перевозок, качества связи, 
вывоза бытового мусора, наведения порядка 
на территориях, медицинского обслужива-

ния и работы ресурсных организаций».
Андрей Гриднев отметил, что часть те-

кущих вопросов возможно решить в бли-
жайшее время, а те, которые требуют де-
тальной проработки, станут частью пла-
на по дальнейшему развитию Шебекинс-
кого округа. Он поблагодарил участников 
встреч за неравнодушие.

Руководитель округа напомнил, что по 

поручению губернатора Белгородской об-
ласти Вячеслава Гладкова встречи с жите-
лями проводятся в ежедневном режиме. 
Информацию о месте и времени встреч в 
Шебекинском округе жителям сообщают 
главы территориальных администраций.

Юрий ракиТЯНСкиЙ
Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского муниципального округа

Андрей Гриднев принял предложения шебекинцев

Награды бойцам «Барс-Белгород»

Губернатор Вячеслав Гладков передал региональные 
награды бойцам «Барс-Белгород». Торжественная цере-
мония прошла в Белгороде.

Глава региона передал добровольцам благодарс-
твенные письма за образцовое исполнение воинско-
го и гражданского долга, добросовестную службу и вер-
ность родной земле. Он поблагодарил их за работу и от-
метил самоотверженность бойцов.

«Сегодня отряд «БАРС-Белгород» насчитывает боль-
ше тысячи белгородцев. И всех бойцов объединяет од-
на самая важная цель — защитить свои семьи, свою ма-
лую родину и страну. Рискуя своими жизнями, они вы-
полняют боевые задачи фактически по всей 360-кило-
метровой границе. Мы все благодарны нашим защит-
никам, которые по призыву сердца взяли в руки ору-
жие и вышли на борьбу с врагом», – подчеркнул Вячес-
лав Гладков. 

Подписано соглашение о сотрудничестве
Правительство Белгородской области и компания «Ру-

сагро» заключили соглашение о социально-экономичес-
ком сотрудничестве.  Комментируя направления сов-
местной деятельности, губернатор Вячеслав Гладков от-
метил: 

«В приоритете развитие школьного, среднего и вы-
сшего образования. В Бирючанском, Чернянском и Юта-
новском техникумах, Дмитриевском агроколледже ком-
пания адаптирует лучшие образовательные технологии 
и практики, которыми владеет, пригласит своих лучших 
специалистов для обучения. Конечная цель – привлечь 
будущих выпускников на предприятия, обеспечить их 
высокой зарплатой. Это залог для стабильности и роста 
экономики региона, – подчеркнул Вячеслав Гладков.

 В планах  ремонт аудиторий и общежития Белгород-

ского аграрного университета, оснащение самым совре-
менным оборудованием. В области реализуется бесшов-
ное образование. В школах планируется открытие агро-
технических классов. Всё для того, чтобы ребята учились 
профессии со школьной скамьи. 

 «Русагро» окажет поддержку в подготовке региональ-
ных образовательных команд, вложив в этот проект до 
100 миллионов рублей. Также компания будет вклады-
вать в развитие спортивных федераций Белгородской 
области – только в этом году порядка 50 млн рублей. А 
это дополнительные соревнования, куда поедут наши 
дети, поддержка наших детских тренеров, – рассказал 
губернатор. 

Ещё одна отрасль для совместной работы - здравоох-
ранение. Компания «Русагро» поддержит развитие про-
екта «Поезд здоровья», докупит соответствующие ком-
плексы. 

«Я очень рад, что один из крупнейших сельскохозяйс-
твенных холдингов, который охватывает многие регио-
ны России, выходит на другой уровень социального пар-
тнёрства с нашей областью. Надеюсь, успешный подход, 
который мы сейчас начинаем, станет примером и для 
других компаний, – заключил Вячеслав Гладков.

Поддержка пострадавшим от обстрелов 
предприятиям региона

Губернатор Вячеслав Гладков опубликовал утреннее 
обращение в своих соцсетях. В нём он рассказал о подде-
ржке пострадавших из-за обстрелов предприятий.

По словам главы региона, с начала СВО средства по-
лучили свыше 1 тыс. организаций. Общая сумма подде-
ржки составила около 8,5 млрд рублей. Также он напом-
нил, что в Белгородской области действует свободная эко-
номическая зона.

«Принято решение и создана свободная экономичес-
кая зона, которая уже начала работу. Стараемся всем ми-
ром помочь нашему бизнесу справиться со всеми про-
блемами. И уверен, что мы справимся», — сказал  Вячес-
лав Гладков.

Школьники из приграничья получат 
аттестаты по текущей успеваемости

Белгородские школьники из приграничья смогут по-
лучить аттестаты по текущей успеваемости вместо сда-
чи ОГЭ и ЕГЭ. Об этом заявил губернатор Вячеслав Глад-
ков в своём утреннем обращении.

Он рассказал, что соответствующий приказ подписан 
министром просвещения РФ Сергеем Кравцовым. Сей-
час его регистрируют в Минюсте. 

«Надеюсь, что в ближайшее время это решение будет 
опубликовано, и мы доведём его до каждого выпускника, до 
каждого родителя, до каждого учителя. Это сделаем в макси-
мально короткое время», – подчеркнул  Вячеслав Гладков. 

Новое оборудование поступило                                        
в Большетроицкую больницу

Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков в 
утреннем обращении в соцсетях рассказал, что власти ре-
гиона закупают новое современное медицинское обору-
дование для больниц и поликлиник. Это делается на пос-
тоянной основе.

«Мы понимаем, что наличие современного оборудова-
ния в наших больницах – залог того, что врачи смогут ока-
зать более качественную помощь нашим жителям», – от-
метил глава региона .

Вячеслав Гладков сообщил, что в Большетроикую 
районную больницу Шебекинского округа поступили но-
вый аппарат УЗИ и маммограф. Современное многофунк-
циональное оборудование получено в рамках националь-
ного проекта «Здравоохранение». Общая стоимость пос-
тавленного оборудования порядка 20 млн рублей.

«Аппарат УЗИ уже работает, и я уверен, что пациентам, 
тем, кто приходит в больницу, стало более комфортно. А 
маммограф сейчас уже приобретён, поставлен, в течение 
двух месяцев будут проведены необходимые процедуры 
установки, лицензирования, сертификации данного обо-
рудования. Через 2 месяца он начнёт работать уже в пол-
ном объёме», – сообщил губернатор.


